Subcomisión contra el hostigamiento sexual. 5 de junio 2019.

Presentes: Ericka Quesada Madrigal (Tribunal de la Inspección Judicial) Ericka Chavarría

Astorga (Contraloría de servicios) Evelyn Chavarría Brenes(Unidad Capacitación MP)

Yorleny Ferreto Solano (Unidad de Género OIJ) Yahaira Piedra Solano (Servicio de salud) Javier Sandoval Leal (Servicio de salud) Maureen Gonzalez Barrantes (Departamento de

prensa y Comunicación) Xinia Fernández Vargas, Secretaría Técnica de Género.

1. Lectura de minuta anterior y seguimiento de acuerdos:

1.a. Xinia informa que se está en proceso de contratación de 4 talleres para impartirse a

abogadas y abogados de la Defensa Social laboral. Se plantearon......en....

1.b. Está pendiente la entrega de material al personal de las oficinas judiciales de

Tribunales de Cartago. Para el 25 de junio próximo, la magistrada Roxana Chacón visitará esos tribunales con el objetivo de motivar al personal para reactivar el Comité de Género

que hasta hace poco existía. Podría aprovecharse para distribuir el material de contacto.

1.c. El video se remitió a todas las personas que integran la Subcomisión. Yorleny señala

que hoy se reúne con la jefa de prensa del OIJ para subirlo a la página.

1.d. se recibió respuesta de don Jairo Duarte

**De:** Jairo Duarte Acuña < jduarteac@Poder-Judicial.go.cr>

Enviado el: viernes, 29 de marzo de 2019 08:54 a.m.

Para: Viviana Alvarado Quesada < calvarado q@Poder-Judicial.go.cr >

**CC:** Xinia Fernández Vargas < <u>xfernandezv@Poder-Judicial.go.cr</u>>

Asunto: Re: OFICIO 065-STGAJ-2019

Buenos días compañeras.

Me permito indicar que el Consejo de Administración de Golfito está en la mayor anuencia de colaborar con este tema y la actividad. Este oficio y lo solicitado será de conocimiento

en la próxima reunión del Consejo a celebrarse en el mes de abril.

Sin más por el momento.

Licenciado Jairo Alberto Duarte Acuña

Se remitió correo el 6 de junio consultándole si el oficio se conoció y nos comuniquen el acuerdo.

2. Xinia solicita a las personas integrantesque le colaboren en la búsqueda de opciones para la actividad de fondo del 1 de noviembre. Sugiere, en caso de no encontrar una opción, replicar la película "Tierra de hombres". la película tiene una duración de 2 horas, habría que localizar personas para la discusión final.

## Acuerdos:

- 2.1. Yorleny colaborará con la búsqueda de alguna otra alternativa para proyectar.
- 2.2. Xinia contactará a Sylvia Mesa quien fue comentarista en la actividad que recientemente organizó la subcomisión contra el acoso sexual en academia a ver si ella puede o que sugiera a alguien de la sede que tiene la U en Golfito.
- 2.3. En caso de no encontrar otra opción se proyectará la película mencionada debe ser subtitulada para que no de problemas.
- **3.** Maureen informa sobre las campañas elaboradas y divulgadas: la cápsula donde se dirige al video informativa ya fue divulgada y seguirá haciéndose una vez al mes; considera importante programar la de historietas para el segundo semestre. Remitirá un correo con el producto y las fechas en que se divulgó.
- 4. Se realizó el taller facilitado por las abogadas de la Defensoría de la mujer asistieron 10 personas( 5M y 5H) de la Inspección solo un integrante de Tribunal, el resto inspectoras e inspectores y 2 personas asesoras de integrantes del Consejo Superior. doña Ericka señala su preocupación por la ausencia de integrantes de las distintas secciones del tribunal, lo conversará con doña Siria y plantea la posibilidad de gestionar otro taller. Xinia se compromete a hacer la consulta pero solicita que llegue la gente pues es personal que toma su día su día de trabajo para colaborarnos.
- 5. Xinia comenta a las personas integrantes la situación derivada del estudio de cargas de trabajo elaborado por la Dirección de Planificación en donde recomendó que una de las plazas destinadas a atender víctimas de hostigamiento sexual se traslade a la Defensa Pública para atender demanda de la Ley de acceso a la justicia de pueblos

indígenas. Se comenta ampliamente sobre esta situación y las gestiones que ha realizado la Magistrada Chacón ante el Consejo. Podría gestionarse un correo de apoyo por parte de esta subcomisión.